

EL ESPECTADOR - Pág 9. VI - 24-70

Lleras no Va a la Inauguración del Hospital Pablo Tobón de Medellín

MEDELLIN, junio 23. (De Rodrigo Pareja). El presidente Carlos Lleras anunció que ha cancelado definitivamente sus giras y salidas de Bogotá por estar dedicado a preparar el mensaje que dirigirá al Congreso el 20 de julio.

Francisco Henao Machado, director del Servicio Seccional de Salud, hizo la revelación al citar un mensaje enviado por el jefe del Estado en el cual presenta excusas por no poder asistir el 13 de julio a la inauguración de algunas obras aquí.

La presunta visita de Lleras había sido anunciada sin base cierta en algunos medios, pero con su comunicación el presidente la dio por cancelada.

Hospital Pablo Tobón

Lleras había sido invitado a inaugurar el Hospital "Pablo

Tobón Uribe", la nueva sede de la Escuela de Salud Pública e iba a presidir en Santuario la firma protocolaria del empréstito con el BID para financiar el tramo Santuario-Puerto Triunfo, de la autopista Medellín-Bogotá.

Lleras Restrepo indicó en su mensaje a Henao Machado que por el momento ha cancelado este tipo de compromisos y salidas fuera de la capital de la República.

A la inauguración del "Tobón Uribe", con capacidad inicial de 140 camas, vendrá el ministro de Salud Antonio Ordóñez Plaja. Por otra parte, se indicó que la Escuela de Salud Pública solo será inaugurada el próximo septiembre, pues no hay tiempo de terminar lo que falta antes del 31 de julio.